



大成功！6年生を送る会

1日に6年生を送る会がありました。3時間目に全クラスで参加し、2年生は6年生に感謝の気持ちを含めて「ありがとう 6年生」を歌いました。背景には一文字ずつメッセージカードを持ち、6年生にお祝いと感謝の気持ちを伝えました。可愛い2年生の発表を、6年生も喜んでくれたようです。

2年生は、卒業式には参加できませんが、送る会で心を含めてお祝いをしました。



読書用の本の用意を！

4日（月）で学級文庫の本が回収されます。教室の読書用の本がなくなりますので、各自で本の用意をしてください。また、図書室の本の貸し出しも8日（金）で終わりとなります。学校の本は返却日までに確実に戻してください。

帰宅時刻が変わります

3月の帰宅時刻（愛の鐘）が17：00に変わりました。愛の鐘が鳴るときには自宅に帰っているよう、ご家庭でも確認をお願いします。



来年度について

年度初めの土曜参観については、大型連休前の2週を中学校と小学校で分け合う形で日程設定を行っています。小学校については、みどり台小学校と交代で土曜日に実施しておりますが、北陽小学校は、今年度土曜日に実施したため、来年度は平日の実施となります。

また、来年度の個人懇談の日程は、4月22日、24～26日、30日、5月1～2日となっております。よろしくお願いします。